

Paris, 1<sup>er</sup> octobre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **Acquisition stratégique en Amérique Latine**

**NGE accélère son développement international et vise de nouveaux marchés en Amérique Latine avec le projet d'acquisition de Saceem, leader uruguayen de la construction.**

- *Approuvé par l'autorité de la concurrence uruguayenne, ce projet représente la plus importante croissance externe de NGE à l'international. Sa finalisation reste soumise à des conditions suspensives usuelles.*
- *L'acquisition de Saceem porterait le chiffre d'affaires international du Groupe NGE à un peu plus de 700 M€ en 2025, soit +78% sur 12 mois en données proforma.*
- *Avec les 1 800 collaborateurs de Saceem, le Groupe NGE compterait 5 800 personnes à l'international, soit 22,5% de ses effectifs totaux.*

**NGE, 4<sup>ème</sup> groupe de BTP en France, annonce l'acquisition en cours de Saceem, groupe de référence en Amérique Latine dans les domaines de la construction et des concessions en Uruguay, au Paraguay et au Pérou.**

Fondée en 1951, Saceem est le leader de la construction en Uruguay. Premier constructeur des ports et des ponts du pays, Saceem s'est spécialisé dans 8 domaines : Infrastructures, Routes, Énergie, Industrie, Ouvrages hydrauliques, Télécommunications, Bâtiment et Concessions. En dix ans, Saceem a connu une croissance soutenue en progression de +130% depuis 2015 (environ 9% de croissance annuelle moyenne) : son chiffre d'affaires a atteint 350 MUSD en 2024.

**Une perspective de changement d'échelle en Amérique Latine pour Saceem portée par la stratégie Multimétiers de NGE**

Pour Saceem, rejoindre NGE représente l'opportunité de s'appuyer sur la puissance d'investissement d'un acteur réalisant 4,6 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2024 et avec présence dans 20 pays. Ce rapprochement ouvre de nouvelles perspectives de développement, notamment dans le domaine des concessions et le renforcement des compétences en ingénierie de projets.

Avec cette acquisition, NGE confirme son ambition de devenir un acteur de premier plan en Amérique Latine. Le Groupe s'appuiera sur l'expertise reconnue de Saceem pour accompagner le développement d'infrastructures stratégiques et renforcer son positionnement régional en Uruguay, au Pérou et au Paraguay. Cette zone géographique devient ainsi la première zone internationale du Groupe, devant l'Afrique. En complément des expertises dans le financement de projets, le ferroviaire

et l'hydraulique fortement développées à l'international par NGE, l'intégration de Saceem permettra de conforter les parts de marché de ce nouvel ensemble et de proposer une offre globale intégrée Multimétiers adaptée aux besoins croissants en infrastructures et à l'essor des modèles de financement publics-privés.

### **Une collaboration humaine et entrepreneuriale forte au service d'une même vision de la transition écologique**

Ces huit dernières années, NGE et Saceem ont collaboré sur plusieurs projets d'envergure tels que le « Ferrocarril Central » en Uruguay - plus grande infrastructure de transport de l'histoire du pays - et au Pérou, le renforcement des berges des rivières La Leche et Motupe, destiné à protéger les populations des phénomènes climatiques extrêmes. Ces références communes, réussies grâce à la complémentarité des expertises et des activités, soulignent l'ambition conjointe de devenir ensemble un acteur de référence pour les Etats et pour les donneurs d'ordre privés dans les domaines des infrastructures liées à la transition écologique.



*« NGE et Saceem partagent d'abord les mêmes valeurs humaines et une même culture de l'entrepreneuriat qui sont à la base de notre rapprochement. C'est cette culture d'entrepreneurs engagés avec un lien fort avec leurs territoires qui nous a permis d'enregistrer une croissance exceptionnelle sur nos marchés respectifs. Ce rapprochement est l'histoire de deux entreprises avec des expertises complémentaires et une vision commune pour porter ensemble des projets toujours plus ambitieux en Uruguay, au Pérou et au Paraguay. Ces trois pays affichent des profils de croissance solides et sont reconnues pour leur stabilité institutionnelle. Ils ont des priorités similaires concernant la modernisation des infrastructures de transport et de logistique, et également des défis communs dans les secteurs de l'eau et des énergies décarbonées. La région offre de réelles perspectives de croissance pour nos métiers. En constituant ensemble une plateforme d'expertises en ingénierie, en construction Multimétiers et en financement de projets, nous avons vocation à devenir un acteur pivot en Amérique Latine sur le long terme »,* **déclare Jean Bernadet, président de NGE.**



*« Rejoindre NGE est une étape décisive dans l'histoire de Saceem. La capacité d'investissement du Groupe NGE ouvre en effet de nouvelles perspectives à nos 1 800 collaborateurs, en reconnaissant leur engagement et en valorisant leurs savoir-faire. Ce rapprochement va nous permettre d'accélérer notre développement et d'élargir notre champ d'action, en développant une approche régionale intégrée Multimétiers avec des équipes capables de capitaliser sur les expertises historiques de nos entreprises pour opérer dans nos trois pays cœur et au-delà. Nous abordons cette nouvelle étape avec beaucoup d'ambition et d'avantages concurrentiels durables dans cette région en pleine transformation très favorable au développement des marchés des travaux publics sur les dix prochaines années »,* **déclare Alejandro Ruibal, Directeur Général de Saceem.**

**À propos de NGE – [www.nge.fr](http://www.nge.fr)**

NGE – Nouvelles Générations d'Entrepreneurs –, le quatrième groupe français de BTP, construit des grandes infrastructures et des projets urbains ou de proximité. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est un acteur de référence pour la réalisation d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital). Avec un chiffre d'affaires de 4,6 milliards d'euros, NGE est présent dans plus de 20 pays et accompagne les donneurs d'ordre privés et publics pour financer, concevoir et réaliser leurs projets de transition dans les domaines de l'eau, des mobilités, des rénovations urbaines, des énergies et des télécoms. Les 26 000 collaborateurs de NGE sont fiers de contribuer à la construction d'ouvrages qui changent le monde.

**Contact presse :**

Léonore MASCARELL

[leonore.mascarell@gmail.com](mailto:leonore.mascarell@gmail.com)

+33 (0)6 88 72 96 17

**À propos de SACEEM – [www.saceem.com/](http://www.saceem.com/)**

Le Groupe Saceem, composé de Saceem et Grinor, est un leader de la construction en Uruguay avec plus de 74 ans d'expérience. Saceem se distingue par son approche multidisciplinaire, couvrant les domaines des infrastructures, de l'énergie, du cycle de l'eau, des télécommunications et de l'architecture, tandis que Grinor est spécialisée dans les infrastructures routières et se distingue par son expertise en fondations et revêtements pour projets urbains. Avec sa division Concessions, le Groupe participe activement à des projets en PPP dans les secteurs routier, éducatif et ferroviaire, dont la PPP Ruta 21 y 24, les PPP Educativas II et le Proyecto Ferrocarril Central. Présent également au Pérou et au Paraguay, il a mené à bien plus de 1 700 contrats et emploie plus de 1 800 collaborateurs.

**Contact presse:**

Enrique Rivero [enrique.rivero@rivero-quirino.uy](mailto:enrique.rivero@rivero-quirino.uy) +598 (0) 91 521 422